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第 27 回 例会 
 

【日時】2015 年 5 月 21 日（木）12：30～13：３0 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：21 名 出席者：12 名 免除会員 1 名 【出席率】60％ 

【修正出席率】5/7 75.0％ 

【ニコニコ BOX】\１６,０00―    今年度累計：￥５３２,５８６－ 

 

≪プログラム≫  
司会：朝倉博行会員 

◇ 開会点鐘           梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」                立堀佳男会員 

◇ 会長挨拶／会長報告                                梅澤武男会長 

3 名のゲストにお越しいただきありがとうございます。今週から中央道の集中工事が始まり、遅刻する 

方がいるかと思います。16 日（土）にロータリー財団学友会に参加してきました。300 名の奨学生の 

うち 30 名の方がお集まり下さいました。素晴らしい学友達ですので、今後ともご支援お願い致します。 

◇ ビジター・ゲストのご紹介とご挨拶 

安保満様（東京昭島 RC）：ロータリー財団委員会・補助金委員長であります 安保様、地区補助金に 

ついての卓話、どうぞよろしくお願い致します。 

有村茂樹様（鹿児島東 RC）：2730 地区 420 名で私は 27 年です。本日の例会楽しませて頂きます。 

岩田直幸様（東京羽田 RC）：本日は妹の代わりで出席しました。来るたびにロータリークラブらしく 

なり会員も増えて嬉しいですね。今後とも妹共々宜しくお願いします。 

 ◇ 幹事報告                                    湯川愛里幹事 

①「東京ドームで親睦会」のご案内 7/7 18：00～ 参加費 6000 円 定員 12 名 

  参加希望者は事務局まで。定員を超えた場合は抽選です。 

② 「Covers Rock Fes 2015」のご案内 日時：8/23 15：30 開場 １６：００開演 

 調布市グリーンホールにて 料金 1000 円 梅澤会長、吉田会員が出演されます。 

◇ 出席報告                                     山本教夫会員 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                          志村堅二会員 

梅澤武男： 本日はロータリー財団補助金委員長安保満様、卓話よろしくお願いします。 

鹿児島東 RC 有村茂樹様、東京羽田 RC 岩田直幸様、ようこそおいでくださいました。 

愛知とし子：安保様本日はよろしくお願いします。卓話ですので当てないでくださいね。 

有村様、遠方よりありがとうございます。  

湯川愛里：今日も楽しい例会にしましょう。 

立堀佳男：来週のサンライズ号でのクルーズ、楽しみにしています。昼間から酒が飲めてニコニコ。 

熊谷行裕：いつも地震ネタで失礼します。先日、東北でマグニチュード 6.8 が来たので、いよいよ関東 

です。まだリバウンドという状態ですが、箱根の群発地震が収束してきているので、今週末に 

関東下、マグニチュード 6.5 程度をご注意ください。 

志村堅二：ゴルフのクラブ対抗が無事に終わりニコニコです。私もチームベストでした。 

吉田勝重：今週来週は遅れます。すみません。 

岩田直幸様：久々にメイクアップにお邪魔しました。本日会員の岩田美智恵が欠席してすみません。 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 
有村茂樹様 

 
愛知とし子副会長 

 
安保満様 梅澤武男会長 

 
岩田直幸様 

◇ 委員会報告 

親睦委員会                                                      志村堅二委員長 

5/28（木）15：00～東京湾クルーズの件。追加で 2 名募集します。追加出席連絡は事務局まで。 

     その他報告            愛知とし子副会長 

  グローバル RC チャリティーコンサートに参加してきました。このクラブにはたくさんの演奏家の方が 

いらっしゃいました。 

◇ 卓話    「地区補助金（DG）について」          東京昭島 RC 安保満様 

私はロータリー財団補助金委員会で副委員長・補助金委員長をしております。ロータリー財団はロータ 

リアンのための財団です。新しい会員の方も多くいらっしゃいますので、使命からお話しします。 

ロータリー財団の存在意義、ロータリー財団への寄付の重要性を喚起することが本来の使命です。 

年次基金：1,000 ドル以上の寄付者をポール・ハリス・フェローといい、梅澤会長もその一人です。 

基金は、3 年間利殖に回し、その運用益を運営費等に当て、3 年後に全額プロジェクトに使 

われます。フェア・システムによって配分され、すべての寄付が世界中で使われています。 

恒久基金：1,000 ドル以上の寄付者をベネファクターといい、基金として積み上げ、元金には手を付 

     けずにその運用益のみを使用します。 

使途指定寄付：なじみがあるものではポリオ・プラスへの寄付が該当します。 

ロータリー財団のプログラムは、①補助金プログラム（地区補助金・グローバル補助金） 

②ロータリー平和フェローシップ・プログラム ③ポリオ・プラス・プログラムの 3 つに大別されます。 

地区補助金のインセンティブについては、3 年前の年次基金一人当たりの額によってクラブ拠出金を 

補助金に振替えることができる仕組みです。 

東京サンライズ汐留 RC が申請された「ミクロネシア連邦における科検診と必要性の啓蒙」地区補 

助金申請の内容は、とても素晴らしいものであり長期的にも考えられています。 

皆様にとって使い勝手の良いものにしていきたいので、委員会では申請に関して毎年少しずつ変更して 

います。皆様からのご意見もお待ちしております。 

◇ 講評                                       梅澤武男会長 

安保様、地区補助金の卓話ありがとうございました。 
◇ 閉会の点鐘                                    梅澤武男会長 

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 6 月 4 日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 6 月 11 日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 6 月 18 日（木）18：00 ～ 20：00 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

 

◇2015 年 ロータリー国際大会 

 6/6（土）～6/9（火） サンパウロ（ブラジル） 


